

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

水生生物調査

9月24日(日)境川(筋生町内)

生き物を採集し、その種類から河川の水質を知ろうと、境川で水生生物調査が行われました。参加した小学生と保護者は、草の下に網を突っ込んだり川底の石をひっくり返したりして次々に生き物を採取。それを基に境川の水質を調査しました。参加した親子は「環境について親子で考える、とてもいいきっかけになりました」と話していました。



遮熱塗料の寄贈

9月26日(火)みよし市役所

株式会社アドマテックスから遮熱塗料およそ250kgが寄贈され、市役所で目録贈呈式が行われました。株式会社アドマテックスの^{なか}野修代表取締役は「遮熱塗料には室内の温度上昇を防ぐ効果があります。ぜひ学校施設の整備に活用してください」とあいさつ。寄贈いただいた遮熱塗料は、南中学校大規模改修工事において使用する予定です。



男女共同参画出前講座

9月27日(水)南部小学校

性別による役割分担意識にとらわれず将来や行動の選択の幅を広げてもらうことを目的に、南部小学校で男女共同参画出前講座が開催されました。自分の家ではどの家事を手伝うことができるかなどを考えてグループ内で発表。講座を受けた児童の一人は「男の子だから、女の子だからと決めつけないことが大切だと思いました」と話していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



市内最高齢者・100歳訪問

9月28日(木)、10月2日(月)みよし市内

市内最高齢者と100歳の人をお祝いしようと、おやまたすく小山祐市長が対象者を訪問し花束や敬老品などを贈りました。今回訪問したのは、本年7月に満106歳を迎えたやまざき山崎まささん、本年度に満100歳を迎えるかわかみさだこ河上貞子さん、やまえいじ野々山鉄二さん、ういこ宇井ふみ子さんの4人。4人とも元気な様子で、小山市長や家族、友人らと一緒に楽しいひとときを過ごしました。



山崎さん



河上さん



野々山さん



宇井さん

みよしスポーツ祭2023

10月8日(日)三好公園

さまざまな催しに子どもから高齢者までおよそ2,000人の市民が参加。玉入れ、8の字縄跳びで熱戦を繰り広げた行政区対抗競技では、黒笹行政区が優勝を勝ち取りました。

